



## Jahresbericht 2021 des Co-Präsidi- ums der SP Wetzikon

Wetzikon, im März 2022

Liebe Genossinnen und Genossen

Auch das Politjahr 2021 der SP Wetzikon wurde durch die Coronapandemie geprägt und eingeschränkt. So musste die GV 2021 zu Beginn des Berichtsjahres online angehalten werden und am Ende des Jahres ist die Neujahrsbegrüssung, die erstmals zusammen mit der SP des Bezirks hätte durchgeführt werden sollen und für die bereits unser SP-Ständerat Daniel Jositsch die Teilnahme zugesagt hatte, der Pandemie zum Opfer gefallen.

Im Laufe des Jahres waren insgesamt 4 Sektionsversammlungen geplant. Durchgeführt werden konnten am 24.11.21 ein «Sektionsausflug» nach Winterthur zu einer Wohnbaugenossenschaft, die Nominationsversammlung für die Gemeindewahlen am 23.9.21. Am 6.7.21 haben wir an der Sektionsversammlung im Beisein von Kantonsrätin Monika Wicki über Perspektiven der Frühförderung diskutiert. Die erste Sektionsversammlung des Jahres am 11.2.2021 konnte nur virtuell durchgeführt werden (Thema Energiepolitik).

Der Vorstand hat sich im Laufe des Jahres zu 5 Sitzungen getroffen. Dabei ging es zunächst darum, dass sich in der neuen Zusammensetzung zu einer sinnvollen Arbeitsteilung zu finden. Wir haben auch versucht, die im vorangegangenen Jahr begonnene Verstärkung der Mitgliederinformation weiterzuführen. Und dann war immer wieder die Frage, mit welchen EDV-Programmen, Dokumentenablagen und Tools für Online-Sitzungen die SP Wetzikon zukünftig effektiv arbeiten kann. Hier sollen dann im Laufe des Jahres 2022 entscheidende Schritte gemacht werden, einerseits eine Detailplanung der Transferschritte, andererseits dann die operative Umsetzung.

Aus unserer Sicht weist der Vorstand in seiner gegenwärtigen Zusammensetzung zwei strukturellen Probleme auf. Einerseits sollten Frauen unser Gremium verstärken, und andererseits sollte die Parlamentsfraktion statutenkonform wieder mit zwei Personen im Vorstand vertreten sein. Wir hoffen darauf, dass wir diese strukturellen Defizite an der GV 2022 mit Eurer Unterstützung beheben können.

Daneben waren die SP Kafis, sofern sie aufgrund der Coronabestimmungen durchgeführt werden konnten, und eine Sommerbrunch wertvolle informelle Erweiterungen des Parteilebens.

Erfreulich ist, dass die SP Wetzikon seit letztem Jahr neben der P&U (Planung und Umwelt) über eine zweite Fachkommission verfügt, die Arbeitsgruppe Kultur, Soziales und Gesellschaft (SoKuGe). Uns ist es ein Anliegen, dass es gelingt, die Fachkommissionen auch zukünftig genügend mit den Sektionsversammlungen zu vernetzen, dass sie neben der gewünschten Spezialisierung auch weiterhin inhaltliche Inputs für alle Parteimitglieder geben können.

In der zweiten Jahreshälfte rückten die Kommunalwahlen 2022 immer stärker ins Zentrum unserer Parteiaktivitäten. Durch die erfolgreiche Rekrutierung von neuen und auch jüngeren Mitgliedern ergaben sich inspirierende neue Kontakte, beispielsweise im Rahmen von Treffen der Kandidierenden. Schlussendlich wurde das grosse Engagement der vielen Wahlkämpfer:innen mit einem zusätzlichen Parlamentssitz und 2 Sitzen in der Schulpflege belohnt.

Wir sind dankbar und glücklich über diese Entwicklung im Berichtsjahr und bedanken uns dafür bei allen, die dazu beigetragen haben, der Wahlkommission, den «Neuen» aber auch bei den bestandenen Parteimitgliedern, die mit ihrer Unterstützung und ihren Erfahrungen ebenfalls wertvolle Beiträge zum «Parteiganzem» geleistet haben.

Co-Präsidium SP Wetzikon

Hansjörg Huwiler

Heiri Zwicky